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Abstract (en)
Monitoring and controlling adjustment of treatment parameters at ophthalmological treatment unit comprises adjusting radiation parameters such
as intensity and enlargement with contact lenses on eye. The method is carried out with the computing of first parameters adjusted at the applicator
(5) with the integration of patient related influence variables, such as contact lens enlargement at spot values to be realized on the retina, to realize
a determined spot value to be applied and the intensity of the therapy beam at the radiation point on the retina. A comparison of the parameters
adjusted at the applicator (1) with the first parameters is carried out using a computer, and the bringing about of a coincidence between the adjusted
parameters and the first parameters validated as desired values.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Verfahren zur Kontrolle und Steuerung der Einstellung der Behandlungsparameter an einem ophthalmologischen
Behandlungsgerät, welches eine, mindestens einen Therapiestrahl (3.1) und wahlweise einen Zielstrahl (2.1) erzeugende Strahlungsquelle (1) und
einen mit der Strahlungsquelle (1) über mindestens ein optisches Element (6) verbundenen Applikator (5) umfaßt, welcher an eine Spaltleuchte
(4) ansetzbar ist, wobei folgende Schritte vorgesehen sind: a.) Einstellung der Bestrahlungsparameter, wie Intensität, Vergrößerung des auf das
Auge A aufgesetzten Kontaktglases (13), Energiedosis/Flächeneinheit und Spotgröße, auf der Retina an der Strahlungsquelle (1) durch den
Bedienenden; b.) Berechnung von am Applikator (5) einzustellenden, ersten Parametern unter Einbeziehung patientenbezogener Einflußgrößen,
wie Kontaktglasvergrößerung und auf der Retina zu realisierende Spotgröße, zur Realisierung einer bestimmten zu applizierenden Spotgröße und
Intensität des Therapiestrahles am Bestrahlungsort auf der Retina und c.) Vergleich der am Applikator (1) eingestellten Parameter mit den ersten
Parametern mittels Rechner (9) und Herbeiführung einer Koinzidenz zwischen den eingestellten Parametern und den als Sollwerte geltenden ersten
Parametern sowie Realisierung und Konstanthaltung dieser als Sollwerte geltenden Parameter während der Dauer der Bestrahlung. <IMAGE>
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